



Bupati Barru Sabet Penghargaan CNN Indonesia Award Kategori Best Stunting Prevention

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Mar 22, 2024 - 09:00



MAKASSAR- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru, provinsi Sulawesi Selatan yang dinahkodai Bupati Ir. H. Suardi Saleh, M.Si meraih penghargaan pada kategori Best Stunting Prevention di CNN Indonesia Award 2024.

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Bupati Suardi Saleh dari Direktur Transmedia Latif Harnoko, di Hotel Claro Makassar, pada Kamis (21/3/2024)

Acara CNN Award dihadiri langsung oleh Pj. Gubernur Sulawesi Selatan Bahtiar Baharuddin, Jaksa Agung ST Burhanuddin hingga Chairman sekaligus Founder CT Corp Chairul Tanjung (CT).

Pada CNN Indonesia Award pertama, penghargaan diberikan kepada pemerintah kota/kabupaten, BUMD, serta pihak swasta yang ada di Sulawesi Selatan.

Penghargaan tersebut diberikan kepada Pemkab Barru setelah berhasil menurunkan angka stunting secara drastis pada 2022.



Kabupaten Barru bahkan menjadi kabupaten dengan angka stunting terendah di Sulawesi Selatan pada tahun itu.

Berdasarkan hasil Survei Status Gizi Indonesia (SSGI), Barru memiliki capaian terendah di angka 14,1 persen pada 2022. Angka ini menurun tajam dibanding tahun 2021 yang mencapai 26,4 persen.

Angka stunting di Indonesia masih cukup tinggi yaitu 21,6 persen, meskipun turun dari tahun sebelumnya yaitu 24,4 persen. Hasil yang cukup memprihatinkan dari survei SSGI adalah risiko terjadinya stunting meningkat

sebesar 1,6 kali dari kelompok umur 6-11 bulan ke kelompok umur 12-23 bulan.

Pemerintah Kabupaten Barru membuat sebuah inovasi dalam menurunkan angka stunting dengan membentuk Kelompok Sadar Stunting (Mpok Darti).

Mpok Darti merupakan kelompok kerja beranggotakan pendamping Keluarga Penerima Manfaat (PKH) dan Program Keluarga Harapan (PKH) yang ada di setiap desa/kelurahan.

Kabupaten Barru terbentuk pada 1960 berdasarkan Undang-Undang Nomor 229 tahun 1959 tentang pembentukan Daerah-daerah Tingkat II di Sulawesi Selatan. Kabupaten ini terbagi dalam 7 kecamatan yang memiliki 40 desa dan 14 kelurahan.

Luas wilayahnya sekitar 1.174,72km²; dengan jumlah penduduk sebanyak [186.910](#) jiwa pada 2022.